

# MATELAS

# Olympique spring



20 cm

ÉPAISSEUR TOTALE



## Description

CCEUR Structure ressorts ensachés (690 ressorts en 160 x 200)

2 feutres de confort/encadrement des ressorts en mousse CM 35 kg/m<sup>3</sup>

TISSU Couil 100 % polyester blanc MI permanent, 175 g/m<sup>2</sup>

MATELASSAGE Plateaux piqués sur 150 g/m<sup>2</sup> de ouate 100 % polyester

NORME AU FEU Tissu classé MI, produit satisfaisant aux critères de performance de l'annexe 1 partie 9 du code FTP de 2010.

FINITION Bandes piquées, galon extra-large.

CONFORT Soutien et accueil fermes.

CONFORMITÉ Matelas répondant aux exigences de la directive européenne sur l'équipement de la marine (MED) 2014/90/EU et à la convention SOLAS 74.

CLIENTÈLE Navires, plateformes offshore.

GARANTIE Contre tout risque d'affaissement prématuré.



Confort



Facilité d'entretien



Durabilité



Résistance au feu



Hygiène



# Notice d'utilisation

## *User manual*



### Matelas olympique spring – MED 2014/90/UE

Pour une literie en bon état, il est indispensable de respecter ces conseils d'entretien/utilisation :

- **Posez votre matelas sur un sommier neuf et adapté à votre matelas**
- **Protégez votre matelas** avec une alèse ou un protège matelas afin d'éviter les salissures, tâches et souillures. Ôtez cette alèse de temps en temps pour assurer une bonne aération de votre matelas. De même, ne faites pas reposer votre matelas sur une planche ou un autre support imperméable qui aurait pour effet d'entraîner le développement de moisissures.
- **Votre matelas ne doit pas être lavé, ni utilisé/stocké dans une pièce humide ou surchauffée.**
- **L'usage anormal de ce matelas n'est pas autorisé** (exemple : matelas plié, matelas posé à même le sol, matelas non compatible à la relaxation associé à un sommier TPR...), En aucun cas Thiriez Literie n'autorise ni ne pourra être tenu pour responsable dans les cas suivants : un accident, un cas de force majeure, retouches ou transformations apportées au produits.
- **Inversez régulièrement tête et pieds de votre matelas afin d'optimiser sa durée de vie.**
- **Le stockage des matelas** comprimés et roulés ne doit pas excéder 3 mois. Au-delà, THIRIEZ LITERIE ne pourra être tenu responsable des problèmes constatés. - **La mousse n'est pas comestible et ne peut pas être ingérée.**

---

### Matress olympique spring – MED 2014/90/UE

For bedding in good condition, it is essential to follow these tips/use:

- **Place your mattress on a new bedbase suitable for your mattress**
- **Protect your mattress** with a mattress protector to prevent dirt, stains and soiling. Remove this mattress protector from time to time to ensure proper ventilation of your mattress. Also, do not put your mattress on a plain board or other impermeable support that would result in the development of mold.
- **Your mattress should not be washed, used or stored in a wet or overheated room.**
- **Abnormal use of this mattress is not authorized** (example: folded mattress, mattress placed on the floor, mattress not compatible with relaxation associated with a electric bed base, etc.), Under no circumstances does Thiriez Literie authorize or may be held responsible in the following cases: accident, case of force majeure, alterations or transformations made to the products.
- **Regularly reverse the head and feet of your mattress to optimize its life span.**
- **The storage of compressed and rolled mattresses** must not exceed 3 months. Beyond that, THIRIEZ LITERIE cannot be held responsible for the problems found.
- **The foam is not edible and cannot be ingested.**